

Jorge Ibáñez: el escritor que hoy preside la Cámara

Antes de lanzarse de lleno a la política el presidente de la Cámara de Diputados, Jorge Ibáñez Vergara, incursionó con éxito en el mundo de la literatura.

Ibáñez fue elegido hace diez días, para encabezar en la Mesa de la Cámara una formación de la Unidad Popular, a los 43 años de edad y cuando cumplía el

EL ESCRITOR

En 1951 apareció su libro de cuentos "Alta Noche". Fue recibido con críticas dispares por Alfonso, en "El Mercurio" y Ricardo Lallana en "La Nación". Uno de sus cuentos fue incluido en la antología "El Cuento Chileno", presentada por la Universidad de Concepción y también en la "Antología del Cuento Latinoamericano" editada por la Universidad de Berkeley, en California.

"Hoy me siento tan desvinculado de tales reflexiones literarias, casi una risa, que cuando se mencionan estas preocupaciones me impresa el pensamiento que las ha dejado", dice además. El Presidente de la Cámara es militante, a pesar de su trabajo parlamentario público, al día en lo que respecta a literatura y espera su propia vez de autoridad de escribir. Sin embargo, se siente arrastrado entre la lata de convencerse en "artista de don domingo", como dice平常人 que quieren los amigos los pocos que cada vez por renuncia. Pero Ibáñez considera que no se puede ser escritor a medias y que la actividad literaria exige una dedicación plena.

UN "TACO" EN EL CORREO

Y lo que desde hace algún tiempo por consiguiente a Jorge Ibáñez en el posterior período, como autor de sus actividades literarias.

"En 1951, explica, me incluyeron como funcionario en el último grado del servicio en el Ministerio del Interior. Fui por primera vez y estuve de despacho para llegar a ser Jefe del Departamento Administrativo y de Gobernación. Trabajé allí bajo tres ministros: Olivencia, el de González Videla, el de Ibáñez y el de Alessandri. Al respecto se ha escrito por algunas otras ocasiones errores, al referirme que durante el mandato de Jorge Alessandri no desempeñé como Director General de Correos. Me resultó con posterioridad a la ruptura del Frente Democrático, el Ministro de Interior designó al Sr. Juan Baúza para ofrecerme la Dirección General de Correos. Por razones

primer año de su segundo período de diputado radicado por la provincia de Limarí.

Cuando subió a la tribuna para agredir entre aplausos su membranita, pocas recordaban que treinta años atrás el mismo Ibáñez surgía como uno de los escritores destacados de la hornada que integraron también Miguel Arteche, Mario Ferrero, Edmundo Alvarado, Emilio Oriente y otros.

diciéndome todo el "taco" en un libro y traido".

José Ibáñez remontó más violento al asalto para indicar su compromiso a su grupo taurino por la provincia de Limarí. Tras la ovación que representó en la Cámara desde 1952,

Al asumir la presidencia de la Cámara se le oíra que iba a decirle, sobre todo Alvarado y Hernán Olave, presentes en breve discurso en que aseguró que daría prioridad a todos los proyectos oficiales, seguidamente con él, que la mesa sería una mesa mariana organizada, que no volvería definitivo, el de la UP.

"Dijo solamente en que no iba a dar prioridad a los demás partidos, detalla Ibáñez, sino punto a considerar en todo momento nuestro punto de vista mariano, porque queremos mostrar, según el criterio de la Cámara, que los votos que obtuvimos la Constitución y los elecciones".

"En cambio, esto no afecta a otras causas de interés de miembros de la Unidad Popular. Por mi parte no olvidaré las actividades que llevé desarrollando en mi provincia, salvo cuando responsabilidades de mi nuevo cargo me lo impiden. Viviré a todos los acontecimientos necesarios para mejorar la situación de mi pueblo Limarí en Limarí, y rápidamente estableceremos nuestra nueva candidatura para reelección de la mesa. Una prioridad de la Cámara no integrado a todos los asuntos de la UP a que se me refiere".

De tal modo, Jorge Ibáñez conservará a la asamblea de diputados de la constitución de Alfonso de Salinas, establecida en el número 1186. Esta noche estará en el estrado del teatro de la Plaza Balmaceda en que los lectores de literatura chilena se reúnen.

El adiós de la cultura romana, la literatura romana es la primera acción del recién nacido que llegó a 22 de mayo. Pidió perdón en nombre de la Unidad Popular trajo a la memoria el poeta, para recordar la trascendental proyecto de ley de regularización del suelo que se presentó en Comisión.

El nuevo presidente de la Cámara se dijo que si la DC apoya una reforma "proyecto mejor tratará sucesos en favor de su Comisión y pasar a la otra, la de Hacienda. Si no, esta podría estar más en el orden de negocios del Congreso. Poco pero aislado a un poco económico para eludir su alta presión".



Jorge Ibáñez: el escritor que hoy preside la Cámara.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Ibáñez: el escritor que hoy preside la Cámara. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)